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今天给各位分享比特币一天的交易额的知识，其中也会对比特币每天的交易额进行
解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 现在股票越来越多，为什么每天的成交额这么少了？
2. 为什么一些地区对比特币的交易需求还这么高？
3. 如果有1000比特币可以随意出售吗？
4. 如何看待比特币投资？

现在股票越来越多，为什么每天的成交额这么少了？

股票越来越多，成交额越来越少，是有很多原因的：

第一，市场上缺乏增量的资金和增量的新开户股民。

缺乏增量资金和缺乏新开户的增量股民，这是15年之后比较严重的一个趋势。既
和多年以来，我国股市不能很好的作为经济晴雨表，熊长牛短，以及股灾频繁，股
市缺乏稳定表现稳定回报，以及稳定预期有关。也和股市内在基本以零和博弈有关
，即股市赚钱是以别人亏钱为代价，自然难以持续零和博弈，总有一方玩完退出市
场的时候。这主要还是股市很多的机制不健全不完善有关。

第二，市场自身也在演化。

历史上，那种鸡犬升天的牛市案例比较多，而15年股灾之后，尤其是16-17年，蓝
筹和价值成为国内主流资金的态度和选择，非主流资金也在逐步摒弃非价值和投机
思维。从监管角度来说，也在不断收紧各类不规范的资金渠道和炒作方法，不断收
紧对投机和人为操纵的监管。导致市场的内在生态和15年之前发生很大的改变。尽
管市场上非主流资金和参与非主流炒作的存量账户还是很多，但是从上市公司层面
，配合和制造炒作的压力越来越大，导致了游资为首的资金也只能阶段活跃。

第三，市场面临比较多的不确定性干扰。

比如18年三季度GDP增速和消费数据都刷新了09年以来的低点。市场对于未来是L
型的一“竖”还是这个L型“横”预期比较悲观。

再则，贸易战超出年初市场和国内主要学者的预期，对未来这个预期是否会见底和
扭转，目前市场总体比较谨慎。
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第四，股市内在的很多制约市场发展的体制性因素，和交易性体制存在不足，多年
来改进不足。

比如对股指期货的不正确认识和制度，把中小散户排除在期货之外，对期货的限制
，导致了大型资金无法对冲风险而采取谨慎和波段操作，从而就导致了有效交易的
资金缺少了机构投资者的稳定器作用。

第五，市场长期的低迷和股灾频繁，消灭了大量的有效交易资金，消灭了大量的账
户，导致很多人变为僵尸账户不再参与交易，或者被套牢在高位，目前价格远离其
成本，无法继续操作，也不愿意追加资金抄底补仓。在市场没有一个明确逻辑和赚
钱效应之下，这根本是不可能的事，即重新活跃或者追加资金。

为什么一些地区对比特币的交易需求还这么高？

扯蛋，你替换了概念。

比特币的交易几乎全部是交易所的交易，而不是像paypal和visa一样的商品和服务
交易。

去除交易所得交易，比特币的实际用于贸易的份额不到人家万分之一。

如果有1000比特币可以随意出售吗？

比特币的交易70%在线下交易，30%在交易所线上撮合交易。

首先说你在线下找人买，一手交钱一手交货，你当然可以随意出售你的比特币，你
把你的币用私钥转给他人，对方支付你们谈好的价格，在一个咖啡馆就可以成交了
。这里的关键是你去哪里找到买家，以及你们之间如何建立信任关系。

再谈线上交易部分，1000比特币按现在的价格相当于5000万美元，3亿多人民币
，而比特币过去24小时的交易量达到304亿人民币。所以从交易量的角度来看，是
可以承接你的抛售的。你只要下载交易所，注册冲币，类似于买卖股票，卖出你的
币就好了，这么大的抛售一定打压价格，但是现在的市场一定是有买家承接的，这
你放心。

关键就是出金环节，你银行卡一次性进账这么大金额，银行必然先封你账号进行调
查，另外更麻烦的是如果买你比特币的钱是黑钱，那么你必定会被怀疑是否涉及洗
钱，配合调查是必然的，另外还有税收的问题，这么大的收益必然是巨额税的，具
体我也没经历过，预计百分之七八十你要有心理准备。

                                    2 / 3



智行理财网
比特币一天的交易额 比特币每天的交易额

所以，真的有这么多比特币的话还是不要一次性卖了，就算是股票，一次性卖出3
亿多的金额也必然造成股价下跌。何况是比特币这种市场呢，细水长流[可爱]

如何看待比特币投资？

我们先讲讲比特币的熊市何时结束，再来谈比特币投资还是投机的问题。比特币的
熊市有两大目标，第一整死投机的、第二整跑一半投资的，那么整个市场的熊市差
不多也就结束了。

现在我们再回过头聊一聊比特币到底是投机还是投资的说法。很多人都认为比特币
只是一个投机现象，当然也有一部分人坚持定投比特币认为是价值投资。这两种说
法都没有错，但是得分时间和机遇以及场外因素。

投机比特币的人大有所在，主要分布在期货市场和杠杆。凭借着做空或者做多利用
市场的恐慌或者兴奋心理进行投机，我们称它为弄潮儿。他们看着非常威风甚至有
时能够主导市场风向。但是任何市场赚钱的终究是少数人，很多人赚的钱都是纸面
黄金人性的贪婪让他们有100万还想1000万，尤其是这种来钱快的期货和杠杆市场
，常在河边走哪能不湿鞋？更何况现在的平台作恶定向爆破回滚现象更是比比皆是
。只有潮水退去之后你才知道那些威风的弄潮儿到底谁没有穿底裤。

至于比特币的价值投资也是一个比较矛盾的说法，比特币没有任何的实际价值支撑
虽然有庞大的需求和资金盘撑着但是终究不被各国所认可。万一有一天比特币归零
怎么办？这是所有投资者心理矛盾的核心。所以很多人一直提倡闲钱投资现货市场
，长线持有获利出本金利润扔里面继续玩。

虚拟金融产业高风险高回报是必然的，理性投资学会独立思考，盲目追高盲目割肉
闲钱投资长线持有获利出本金才是比特币投资的上上签。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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